

# BOSSMAN

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, Melaksanakan Anjangsana Dan Silaturahmi Guna Menyampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID](http://CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID)

Jul 22, 2023 - 05:04



Polres Cianjur = Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan anjangsana dan silaturahmi guna menyampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat. Kegiatan ini dilakukan dengan mengunjungi Bapak Agus Suryadi, yang merupakan Ketua RW 02 di Desa Jayagiri,

Kecamatan Sukanagara, Cianjur. Bapak Agus Suryadi tinggal di Kampung Pasir Manggu, RT 01 RW 02 Desa Jayagiri, Cianjur. Jum'at 21/07/2023.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas yang bernama Aiptu Agung, sesuai dengan perintah Kapolsek Sukanagara, AKP Tio. Agung menjalankan tugasnya dengan baik, berinisiatif untuk berkomunikasi dan berinteraksi langsung dengan masyarakat demi menjaga keamanan dan ketertiban di desa tersebut.

Dalam kunjungan anjongsana tersebut, Bhabinkamtibmas Aiptu Agung berhasil menjalin silaturahmi yang harmonis dengan Bapak Agus Suryadi. Selain memperkenalkan diri dan menyampaikan pesan Kamtibmas, Agung juga berdiskusi dengan Bapak Agus mengenai berbagai permasalahan keamanan yang ada di desa Jayagiri.

Bapak Agus Suryadi pun sangat mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas Aiptu Agung dan kerja keras polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Ia berharap agar sinergi antara masyarakat dan kepolisian semakin ditingkatkan agar semua masalah yang terjadi dapat segera diatasi.

Sementara itu, Kapolres Cianjur melalui Kapolsek Sukabagara AKP Tio yang ditindak lanjuti oleh Bhabinkamtibmas Aiptu Agung juga mengajak Bapak Agus Suryadi untuk bersama-sama meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Mereka sepakat untuk mengadakan kegiatan sosialisasi Kamtibmas secara rutin di desa Jayagiri, guna meningkatkan pengetahuan dan kesadaran masyarakat terkait tindakan preventif yang dapat dilakukan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kunjungan anjongsana Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara ke rumah Bapak Agus Suryadi merupakan bentuk upaya nyata dari Polres Cianjur untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Dengan adanya komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan dapat mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan meningkatkan rasa aman serta kebersamaan di desa Jayagiri.